

会報 しんせき 第 63 号

平成29年9月21日

発行責任者

新関コミュニティ協議会
会長 小島清彦

笑顔いっぱい 元気いっぱい 夢いっぱい

新関コミュニティ協議会：新潟市秋葉区下新364-1 TEL0250-47-4640

(新関コミュニティ協議会の活動は、新潟市の助成を受けています。)



◆今年の夏、初めて蝉の声(にいにゼミ)を聞いたのは7月7日でした。以後ひぐらし・あぶら蝉・みんみん蝉と続き、最後はつくつく法師で9月20日でした(あくまでも個人的)。記録でもしておけば面白かったかなと毎年後悔しています。

◆今年は天候不順などで海水浴客が激減したとか。梅雨明けも例年より遅く確かに雨の多い夏だったように思います。庭の草木に水をやる心配がほとんどありませんでした。県外では水害に見舞われたところもありました。◆異常気象の夏でしたが、今年もお祭りなど地域の行事がにぎやかに有意義に行われました。関係者の皆様はさぞかしご苦労されたことと思います。お疲れさまでした。

◆さて、蝉の声も途絶え季節は秋。すでに稲刈りが進んでいます。今年の作柄はいかがでしょうか。新関コミ協の活動も後半に入り、また多くの行事が予定されています。

新関ふれあい祭りは10月21日(土)

◆とりわけ、コミ協最大の行事は「新関ふれあい祭り・作品展」です。役員会や正副部長会議などで検討し、いよいよ皆様にご案内をという矢先に、国政選挙(衆議院の解散)の情報が飛び込んできました。大変困惑しておりますが熟慮の上、予定通りの日時で実施します。◆ただし、催し物の会場は例年と異なり、作品展は小学校体育館で行うことも視野に入れ検討中です。詳細は各ご家庭に配布する案内をご覧ください。

ご理解をいただき多くの皆様のご来場をお待ちしております。

自治会の夏行事



下新自治会



六郷自治会



2017



岡田自治会



金屋自治会



小口自治会



今年も自治会では、工夫を凝らした夏祭りや子ども会行事などがにぎやかに楽しく行われました。
祭りを盛り上げようと手作りの出店、子供神輿、踊り、やぐらを組み立てての盆踊り、神楽舞、魚のつかみ取り、また、フラワーロードの自主的な草取り、ラジ体操、運動会など、伝統行事を継承しながら、かつ新しいものも取り入れた多種多様な活動が写真からも伝わってきます。

新関コミ協杯少年野球大会

新関フェニックス初優勝



台風18号急接近の9月17日(日)、第7回新関コミュニティ杯少年野球大会を開催。強風の中熱戦が繰り広げられました。隣の五泉市から3チーム、秋葉区から2チーム、遠く長岡市から1チームが参加し6チームでトーナメント戦。新関フェニックスはこの大会の初優勝を果たし喜びに沸きました。

優勝：新関フェニックス

優勝チームから最優秀選手として1名(本間永遠君)

準優勝：若獅子スポーツ少年団

準優勝チームから優秀選手1名選ばれ賞品が渡されました。

第3位：ドラゴンタイガース さくらベースボールクラブ

参加チームに豚汁が振る舞われ、夕方からは関係者らで懇親会が行われるなど今後の健闘を誓い合いました。

【今後の行事予定】

- 10月9日(月・体育の日) 健康ウォーキング
- 10月21日(土) 新関ふれあい祭り・作品展
新関小学校文化祭
- 11月10日(金) 史跡巡り
- 12月3日(日) 世代間交流
クリスマスクッキング教室
- 12月10日(日) 新関コミ協杯
ミニバスケットボール大会

新関ふれあい祭りは 10月21日(土)

衆議院選挙が取りざたされていますが、予定通り実施します。会場は変則的になることが予想されます。

作品展・・・多くの方から出品をお願いします。

全校ハイキング 9/21 新関小

新関小学校では、毎年新関地域の史跡や自然を訪ねながらの全校ハイキングが行われています。

今年は、下新、岡田、大関、羽下集落を回りました。(昨年は市新・金屋・新郷屋・六郷)

要所ではコミ協役員が説明役で参加しています。羽下の方も公会堂付近で子供たちを見守り質問に答えていただきました。地域の歴史や自然などに触れながらのハイキングは素晴らしいと思います。

